



# 公民館だより



今年も残すところあとわずかとなりました。皆さんにとってどんな一年になりましたか。手鎌地区公民館では、たくさんのイベントや講座を開催することができました。来年も皆さんにとってよい一年となりますように。

## 第28回 手鎌地区公民館ふれあい文化祭 ご来場ありがとうございました！

第28回手鎌地区公民館ふれあい文化祭を11月11日（土）、12日（日）に開催しました。今回は、4年ぶりに本格的な開催となった文化祭。たくさんの方が来場され2日間、大変賑わいました。幼稚園児や小中学生・サークル・学校・地域の皆さまの演芸や作品展示、バザーなど皆さまのおかげで、楽しい文化祭となりました。実行委員の皆さま、お疲れ様でした。



明治幼稚園の  
マーチング演奏♪



大盛況！  
陶芸バザー☆



ビーズで作られた  
美しい作品☆



みなさんと  
一緒に歌を♪



白光中学校の  
ブラスバンド演奏♪

### まなびの継続事業 講座報告

## 「黒崎潟いね踊り」を伝え、残していく

「伝えたい、残したい 黒崎潟いね踊り」事業を行いました。「黒崎潟いね踊り」は、明治時代から手鎌の黒崎地区に伝わる、干拓工事を由来とした踊りです。講座後には、その内容がテレビ放映されました。参加者からは、「黒崎潟いね踊りを守り続けていきたい」「学生さんをはじめ、たくさんの人とつながって、とてもいい経験だった」との声が聞かれました。



黒崎潟いね踊り保存会のみなさんによる踊りの披露。  
参加者も踊りを体験しました。



黒崎在住の柿原さんが、  
手作りの紙芝居を披露されました。



帝京大学福岡キャンパスの学生が考案した「がたいね体操」。潟いね踊りを取り入れた新しい体操は、参加者から「運動不足解消にいいですね」と大絶賛でした。



ホームページは  
こちら⇒



福岡 NEWS WEB  
はこちら⇒

